## > LA SOIRÉE CONFÉRENCE MARDI 2 AVRII

20 h 45 Salle Marie Mauron

## Valoriser son expérience doctorale et élaborer son projet professionnel

par Vincent Mignotte, Directeur de l'Association Bernard Grégory

Se projeter après la thèse... pas évident lorsque l'on se trouve au milieu du qué, tiraillé.e entre l'analyse de ses dernières expérimentations de thèse et la rédaction de son mémoire. Pourtant, à ne pas s'y préparer, le risque est de ne pas être excellent au moment où, le doctorat en poche, l'emploi, quel qu'il soit, se présente.

Son projet professionnel, il faut commencer à y réfléchir dès la deuxième année de thèse, et il est nécessaire de structurer sa réflexion. Qu'est-ce que j'ai envie de faire de ma vie professionnelle ? Qu'est-ce que l'écosystème que je vise attendrait de moi ? Voilà les deux questions principales qui doivent diriger la réflexion, tout en s'ouvrant à toutes les possibilités.

Avec un maitre mot : être actif et prendre sa carrière à bras le corps.

Vincent Mignotte, directeur de l'ABG, va développer la méthode et les recommandations que son expérience au sein de l'association a formées au fil des années.